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Mari Swaruu: Hola! Soy Mari Swaruu. 

Estos son algunos comentarios más que me gustaría agregar a mi video sobre por
qué nadie puede escapar de la Matrix. Estoy dejando un enlace a ese video aquí,
arriba, ahora mismo.

Se que el concepto básico de Matrix se refiere a todo en el reino de la Tierra como
una especie de proyección digital o de computadora que emana de la Luna, como
muchos han descrito antes que yo y como en la serie de películas de Matrix. Pero,
aunque hay mucho de verdad en la parte digital de la existencia, lo digital, como todo,
tiene un valor numérico o una simulación, como lo describen algunos científicos
teóricos en la Tierra.

La similitud con la película Matrix de 1999 se debe básicamente a que todo lo que
está hecho de materia también está hecho de energía, siendo que son lo mismo, y
todo, cada partícula y cada pedacito de energía, tiene un valor numérico y una
relación matemática con todas las demás partículas a su alrededor. Tanto es así que
la materia y la energía pueden ser manipuladas por muchas razas estelares
utilizando tecnología muy avanzada, tal como lo he escrito en mi video "Conciencia,
Unidad, Gravedad y el Universo Numérico."

Pero, además de ese universo numérico, estricto y literal, a lo que me refiero
específicamente es al mundo entero o Universo que un ser forma o manifiesta por sí
mismo, usando su percepción, su conciencia y los acuerdos que formó con otros
seres como él. Me refiero al Universo, mundo o entorno que experimenta cualquier
criatura sintiente, como si estuviera inmersa en él, siendo que es la mente de la
criatura sintiente creando todo lo externo a ella, como un reflejo directo de la
mentalidad de dicha criatura.

En palabras más simples, a lo que me refiero como Matrix es a la que crean nuestras
mentes y no tanto al Universo numérico literal, aunque están conectados y siempre lo
estarán.

Como cada criatura sintiente solo puede interpretar lo que percibe como el mundo
que la rodea usando lo que ha aprendido antes, usando su mente que es la que
interpreta la forma de todo lo que la rodea y le da un valor dependiendo de quién sea
la criatura. Usando un viejo ejemplo, una silla simple es para un humano, un mueble
para sentarse, es una cama para un gato, comida para una termita y una montaña
para una hormiga.

Entonces, la Matrix de la que estaba hablando es la que todos creamos, usando los
valores compartidos y las interpretaciones que hemos acordado con otros seres que
comparten el mismo mundo en el que estamos. 

Pero cada criatura sensible creará su mundo único, aunque puede tener muchas
similitudes con el que otras personas a su alrededor están creando para sí mismas.
Como cada criatura o persona sintiente tiene su único punto de atención, no puede
haber dos sujetos con la misma forma de ver, interpretar y manifestar el mundo que



les rodea. Cada criatura con su único punto de atención, todas las interpretaciones y
su forma de ver su entorno y el mundo que le rodea, definirá que y quién es,
formando todo en lo que se basa su Yo-Ego, creando así su identidad.

Como su identidad es creada por la experiencia de la criatura sensible, todos sus
valores, su mentalidad y personalidad, crearán el sistema Matrix personal de la
criatura. Y este es exactamente la Matrix a la que me refiero en mi video anterior y no
la numérica. 

Como cada criatura es su Matrix, ya sea que pueda compartir la mayor parte de lo
que la define con otras criaturas similares por sus acuerdos de percepción, llevará
consigo esa Matrix personal donde quiera que vaya. Y con eso, el sujeto siempre
interpretará su entorno con su lente de percepción hecha de todos sus valores que
han formado su propia identidad del Ego en primer lugar.

La razón por la que dije que nadie puede escapar de la Matrix es que cada criatura
sensible es su propia Matrix, por lo tanto, no puede escapar de sí misma. La criatura
siempre llevará su Matrix consigo, donde quiera que vaya.

Esta es una razón muy poderosa por la cual la Federación Galáctica no puede
simplemente liberar a los humanos de la Tierra y dejarlos vagar libremente por la
galaxia, porque exportarían todos sus valores no tan avanzados a donde sea que
vayan.

Seamos realistas, la mayoría de los humanos en la Tierra simplemente no están
listos para ser interestelares, están llenos de malos hábitos desagradables y no
necesito enumerarlos, ya que los conocen muy bien. Aunque hay muchos elementos
comunes a todas las civilizaciones humanas, o de Lyrianos, en toda la galaxia, la
civilización y la cultura de la Tierra son exclusivas de ese planeta, y como muchas
cosas simplemente no son tan buenas, para poner mi declaración a la ligera, debe
permanecer contenida donde está.

Pero aquí estoy hablando de no exportar la Matrix de la Tierra y todo lo que la define,
no estoy hablando de personas individuales que están más que listas para
convertirse en interestelares, con todo lo que eso trae. Esas personas, en su mayoría
semillas estelares, son vistas como guias para el resto de la población. Simplemente
porque sus valores y ética son mucho más avanzados que los del resto de la
población. Y son vistos como guías de planos superiores de existencia, de los reinos
etéreos, y no solo por la Federación física. Se dice que esos guías están allí por
elección, simplemente porque quieren ayudar a otras almas menos avanzadas
porque ya han avanzado en su viaje del alma y conocen el camino.

El problema aquí es que si bien algunas restricciones de la Federación pueden ser
lógicas, por ejemplo, aquellas que se esfuerzan por contener a la peor parte de la
humanidad allá en la Tierra hasta que evolucionen por sí solas, la restricciones de la
Federación también se imponen a ese grupo de almas mucho más avanzado de una
manera muy injusta y poco etica.  

La Federación se excusa diciendo que un grupo de almas sabían lo que hacían
cuando decidieron encarnar en la Tierra. Con esto, ignorando la necesidad de esas
almas de poder expandirse y evolucionar por si mismas y libremenete, porque esos
niveles de restricciones las iguala con el resto de la población cuando, en realidad,
no pueden ser tratadas como promedio ya que su etica y valores son mucho mas



avanzados. Y muchas de esas almas avanzadas pueden haber tenido suficiente vida
en la Tierra, queriendo volver a su familia estelar.

Estas restricciones federativas los estan conteniendo como en una carcel de manera
injusta, porque la mayoría de ellos están destinados a terminar allí su encarnación
antes de poder volver a sus familias estelares.

Volviendo a por qué nadie puede escapar de la Matrix, me refería a que nadie puede
escapar de su propia Matrix personal porque ellos mismos son esa Matrix personal.
Pero esto también puede verse como algo muy bueno porque significa que cada
persona consciente tiene control total sobre su mundo, sobre su Matrix. Porque,
aunque nunca será un escape de esa Matrix personal, lo que sí pueden hacer es
evolucionar para formar una Matrix personal mucho mejor, no solo en la próxima vida
sino a partir de ahora y durante la presente encarnación.

Todo lo que cada criatura sensible debe hacer es trabajar sobre sí misma, trabajar en
la construcción de su alma, y el mundo que percibe a su alrededor cambiará en
consecuencia, ya que todo lo que percibe como externo a su Ego-Yo, en realidad es
solo una creación-reflejo de quien es realmente esa alma. 

Y de manera literal, hay una forma de escaparse de la Matrix y es evolucionar mas
alla del Ego, pero nunca rechazandolo. Incorporando y asimilandolo como parte de
quien es el sujeto. No solo como quién es, sino como una parte, ya que es mucho
más. Y gran parte de ese Yo - Ego se disuelve cuando un alma está en planos
superiores de existencia en los reinos etéreos, ya que están mucho más cerca de la
Fuente. 

Aunque incluso tendría que haber acuerdos de percepción de algún tipo, estos serían
extremadamente avanzados en comparación con los acuerdos de percepción que
tenemos y compartimos aquí en los reinos físicos inferiores de existencia, lo que
también se podría argumentar que son una forma de Matrix. De una forma u otra, no
podemos escapar de nosotros mismos, de lo que somos, pero podemos evolucionar
para poder crear una mejor Matrix personal y colectiva. Y eso, en cuanto a escapar
de Matrix, podría ser lo suficientemente bueno.

Gracias por ver mi video.

Hasta la próxima. Cuídense y sean sabios. Con mucho cariño.

Mari Swaruu


